
  町会費の引き下げ 

などを協議 

来年度の町会活動についてご

意見、ご要望をお寄せ下さい 

去る 10月 17日開催の第４回町会
役員会で、来年度の総会に向けての

準備事項として概ね以下のことが協

議されましたのでお知らせします。

①町会費の引き下げについて、平成

８年度より２年続けて「暫定措置」

としてそれまでの１ヶ月５００円か

ら４００円に減額してきましたが、

来年度からは規約を改正し、正式に

決定することにしてはどうか。②そ

の機会に、現行規約のその他の事項

(例えば「会員」の定義付け等)につ
いても検討を加え実情に即したもの

にしてはどうか。③それらの事項に

ついて会長、副会長及び総務部長、

会計部長による諮問会議で検討し骨

子案を作成することにしたい。 
 なお、これらの議題については第

３回部長会（11/14）においても論議
され、町会費１ヶ月４００円が妥当

なのかどうか、更に引き下げる事が

可能かどうかについても検討するこ

とを含めて、大筋で承認されました。 
ついては、これらの課題について

町会員各位からの幅広いご意見・ご

希望を募りますので、正副会長はじ

め最寄りの役員までご遠慮なくお寄

せ下さいますようお願い致します。 

 

 

 

「いざ」という時の為に   

備えと気構えを!! 
災害時第一避難所（六中）の運営

組織について 

 今後３０年以内にＭ７以上の地震

が起こる確率は７０％と報じられて

います。住宅が倒壊するような大規

模な地震が発生した時、中町会の町

会員は第一避難場所として文京第六

中学校に避難することになっていま 
す。しかし、大混乱が予測される発

生初期に果たして避難所が開設され、

住民がスムーズ避難所に入れるのだ

ろうか、避難生活を送ることができ

るのだろうか等々、不安に思ってい

る方は多いと思います。 
そうした不安に応えるため、近隣

５町会が文京区危機管理室防災課の

要請に基づいて話し合い、「避難所運

営協議会」を立ち上げました。概略

は５町会の会長はじめ他に各町会か

ら３名程度の役員及び適任者で構成、

避難所開設・運営を総括と調整役を

果たすと共に、情報収集・避難者援

護・給食物資・救護衛生等の活動推

進を任務とする組織となっています。 
  

   

 
当面、来年 2月 27日(土)に事実上

の立ち上げといえる「避難所運営訓

練」がもてるように、事前説明会、

数回にわたる打ち合わせ会を行って

具体化を図っていくことがスケジュ

ール＜案＞として組まれています。  

この件、具体化していく段階で逐

次ご報告してまいりますので、ご関

心をお寄せくださり、お気付きの点

などをご指摘ください。 

防災コンクール 実施される

中町会からは１０名が見学・応援参加  

 恒例の文京区と本郷消防署主催に

よる本郷地区防災コンクールが、11
月 1日（日）六中校庭を会場に開か
れ、追分東部町会をはじめ１５町会

によって競われました。競技種目は

①地震時の対応、②大声測定、③消

火器による初期消火、④救助器具に

よる救出活動と応急救出、⑤応急担

架作成・搬送の５科目。評定員がそ

れらを総合的に評価して順位を決め

る方法でした。“当町会が定期に行っ

ているＤ級ポンプ訓練の実績からす

れば上位に入賞する事も十分可能”

との声も聞かれました。次回コンク

ールにはぜひ参加したいものです。 
 ご協力ありがとうございました。 
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年末夜回りにご参加ください 
12月 25日～30日 

20時メゾン文京管室理集合 
毎年、年末の 6日間、多くの方

のご参加を得て元気に行ってきた

「火の用心」今年も、歳末警戒を

かねて楽しくやりましょう。ご都

合のよい日を選んでいただいてど

うぞご参加ください！ 

肺炎球菌ワクチン接種について 
前便にて既報の当該「ワクチン

の接種に公的補助の要望」をしま

したが結果は不可の回答でした。 



 

 

12月01-12日 歳末たすけあい運動  

12 月 12 日 第５回「役員会」 

地域センター１階：19 時半～  

12 月下旬 年賀ビラ配布 

12 月 25-30 日 歳末警戒の夜回り 

20 時～(30 日は 2回実施)  

平成 22 年 1 月 1 日 元旦「初詣」  

根津神社:大晦日 23 時半会長宅集合   

10/14 赤い羽根共同募金   20000 

10/29 地域活動事業協賛金戻り 

（インフルエンザにて連合 

祭り中止のため） +10000 

11/14 婦人部施設見学会  

3 人参加     13500 

 

 

婦人部施設見学会に 

参加してきました 

中島千賀子 

11 月 14 日(土)向丘地区町会連合

婦人部施設見学会に参加させていた

だきました。今年はキッコーマン野 

田工場で醤油が出来るまでの見学を

した後、袋田温泉で美味しい山の幸

に舌鼓をうち袋田の滝で壮大なマイ

ナスイオンと森林浴にひたり色鮮や

かな紅葉を楽しみ、竜神大吊り橋で

リフレシュさせてもらいました。 

出発時はあいにくの天候でしたが      

バスから降りる際には幸いかな、さ

ほど傘のお世話にならず終日快適な

秋の旅を満喫させていただきました。

お世話して下さっ

た皆様ありがとう

ございました。 

 

 

こども祭りにぎやかに終わる 

９月 26日(土) 例年どおり水道局
駐車場でこども祭りが行われました。 
天気もよく、賑やかなお祭りとな

り楽しい一日となりました。インフ

ルエンザの影響で小学生の参加は少

なく、大部分は幼児とその親達とな

りましたが 100人以上の参加があり 
ました。焼きそば．フランクフルト

も美味しく売れ行きも上々でした。 
来年は大人の方も大勢お集まりい

ただき。子供たちと一緒に楽しんで

いただきたいと思いました。  

 
 

諸会費・町会負担金の支出 

今後の行事予定 

「二の字」雑感 

向日庵 

日頃自転車での外出が多い。殆んど歩道が通行可能

なのでありがたい。けど車歩道の境目がガッツン、ガ

ッツンと段差に見舞われる。歩行も加齢と共に転倒の

危険にさらされる。坂の多いこの街は、特に登り坂で

の突起物は僅か２～３mm でも油断ならない。さて、こ

の段差たるや都の条例で２cm と定められているのだ。

車椅子への配慮もされているらしい。では何故。白い

杖のご人への心遣いだそうだ。たかが 2cm されど 2cm。

 バブルが弾け 20 年、何億円も「一円」からがはじま

り。この一円玉（昭和 30 年発行）も径 2cm。ペットボ

トル等の飲口も同じ。東西の壁崩壊から 20 年。巨人の

シリーズ優勝、最終戦も２－０。11／22 はいい夫婦の

日。同日「天地人」の最終回。２０２０年都知事は夏

季五輪招致に名乗り。日本初の金貨登場（明治３年）

何故か２円と２０円。酉の市も今年は二の酉まで。 

 本年は政治、経済、社会も正に平成維新。来る年は

平成で２２年を迎える。一円玉も５５歳定年。はて、

どんな一年になるか。明日を健康で迎えられれば、余

計な心配事は二の次にしよう。     合掌 

私の趣味 スケール模型 「Ｎゲージ」  

5班  沢井 富雄 
30 年間休んでいた（忘れていた）趣味、Ｎゲ
ージを昨年から復活しました。Ｎゲージとは、線

路の幅が 9ｍｍ（ナインのＮ）で実車の 1/150ス
ケールの鉄道模型です、小型ですが実車そっくり

で、モーターが組み込まれ、室内照明も取り付け

可能です、車種も豊富で本物さながらの走行を楽

しむことができます。 
見る楽しみ、走らせる楽しみ、集める楽しみ,
それに車両の加工と奥が深いのです。パワーパッ

ク（電源装置）も自作しました。 
（休日は秋葉原の電気街へ出かけ、模型オタクに

なっています） 
畳一枚ほどのベニヤ板に、線路を施設し駅舎、

町並みと田園風景や人物、車にバス等の情景 レ

イアウトを製作して、暇な時間は殆どを車両の走

行で楽しんでおります。再開して一年ほどですが

機関車、電車、客車や貨物車など合計で１２５両

を収集しました。８歳以上の子供さんから大人ま

で、夢中になれる、魅力 
のあるＮゲージです。 
鉄道関連の趣味をお 
持ちの町会員様、情 
報交換を致しましょう。 

来年は本祭礼の年度です、御神輿

巡幸にご協力をお願い致します。


